El Salón de la Fama Asiático se asocia con Orange County Music & Dance para construir un centro de artes escénicas

LOS ÁNGELES e IRVINE, California, 4 de junio de 2024 -- El <u>Salón de la Fama Asiático</u> y el <u>Orange County Music & Dance</u> se asociarán para construir un centro de artes escénicas de vanguardia en Irvine Great Park. Inaugurado en 2026, el parque municipal de 1.300 acres será uno de los más grandes del mundo. Irvine es conocida como una incubadora de empresas emergentes con la quinta población asiática más grande de América.

El Salón de la Fama Asiático es una institución cultural, educativa y de investigación que eleva la percepción pública del legado asiático e indígena en Estados Unidos y en todo el mundo. Ilustres luminarias y pilares de la comunidad se incorporan anualmente, desde Bruce Lee hasta Freddie Mercury de Queen.

La sala de conciertos de clase mundial albergará actuaciones estudiantiles y grupos comunitarios de música, danza y teatro. Será un hogar permanente para el Salón de la Fama Asiático y su contenido intercultural. Los espectáculos de todo el año también presentan a los fundadores ganadores del premio Grammy de The Doors, Chicago y otros embajadores de buena voluntad.

La programación profesional y el centro tecnológico del Salón de la Fama Asiático continuarán promoviendo su Instituto de Investigación, el Fondo de Impacto para Mujeres Asiáticas y Nativas y la Iniciativa de Defensa del Trauma. Los eventos benéficos otorgan becas a Orange County Music & Dance, que otorga asistencia para la matrícula al 40 % de sus estudiantes.

"La colaboración con el Salón de la Fama Asiático potenciará nuestra capacidad para permitir que los estudiantes de todas las culturas, independientemente de sus circunstancias financieras, sigan su pasión, exploren su creatividad y hagan realidad sus sueños", dice Douglas Freeman, Presidente Ejecutivo y CEO de Orange County Music & Dance.

Orange County Music & Dance es una escuela de arte preprofesional y comunitaria que atiende a casi 300 estudiantes, niños desfavorecidos, adultos desatendidos y veteranos. OCMD es una Escuela Selecta Steinway, socio de la Fundación Internacional de Música Lang Lang y Organización de Artes Sobresalientes 2024 otorgada por Arts Orange County.

"El Salón de la Fama Asiático se dedica a elevar Irvine Great Park con una experiencia de destino que promueve la música y la danza del Condado de Orange y garantiza un acceso equitativo a la excelencia para las generaciones venideras", afirma Maki Hsieh, presidente y CEO del Salón de la Fama Asiático y miembro votante del Grammy.

El lugar de 15,000 pies cuadrados y 800 asientos costará aproximadamente \$ 15 millones, de los cuales el Salón de la Fama Asiático proporcionará \$ 8 millones. Cuando se inaugure, el Asian Hall of Fame Performing Arts Center se convertirá en el primer PAC asiático e indígena en los Estados Unidos.

press@asianhalloffame.org | (626) 600-9418 asianhalloffame.org | ocmusicdance.org